

Líder del PT quería puesto de aviador: Jesús Estrada

El presidente municipal señala que quienes piden juicio político en su contra no saben ni qué es eso, pero él se siente respaldado por sus actos

Francisca Martínez @eldebate

El alcalde Jesús Estrada Ferreiro acusó que el dirigente del Partido del Trabajo en Sinaloa, Leobardo Alcántara Martínez, quiere desestabilizar su gobierno, esto luego de que el dirigente participó en plantones y manifestaciones con vendedores ambulantes y pepenadores frente al Ayuntamiento: “Yo pienso que una persona que anda divulgando por la calle tonterías, pervertidas, que mienta y engañe a la gente no es morenista, porque los morenistas auténticos estamos comprometidos a no mentir, y ellos están traicionando a la gente”.

➔ Aviadores

El edil señaló que Alcántara Martínez se encuentra inconforme, ya que no se le dio ningún cargo ni a él ni a ninguno de sus allegados. Señaló que ni siquiera querían trabajar, lo que querían eran puestos de aviado-

res: “Querían puesto de aviadores, querían puesto para tenerlos en su partido, y eso ya se acabó”.

➔ Juicio político

Luego de los diversos señalamientos donde se dijo que al interior de Morena se está preparando un juicio político en su contra al no dar los resultados obtenidos, Estrada Ferreiro indicó que se siente protegido y respaldado por sus actos. Argumentó que las personas que quieren someterlo a juicio, como la activista María Inés Pérez, quien quería un cargo en su administración, no tienen ni idea de lo que es un juicio político, ya que lo único que andan haciendo es queriendo engañar e inquietar a la ciudadanía en su contra.

Por otra parte, el alcalde dio a conocer que no está afiliado a Morena porque no lo necesita para pertenecer y sentirse morenista, ya que sigue la doctrina de no mentir y no traicionar; sin embargo, recalcó que, en caso de que se lo soliciten, lo hará.

Para entender...

Polémica

Solicitarán juicio político

Con gritos de “afuera Estrada Ferreiro”, penenadores y vecinos de la Ampliación Bicentenario se manifestaron en el Ayuntamiento la semana pasada. María Inés Pérez, activista social y militante de Morena, calificó como un desacierto que el alcalde de Culiacán, Jesús Estrada Ferreiro, esté en contra de los vendedores ambulantes y de la población más desprotegida. En caso de que el presidente municipal continúe con la postura, pedirán juicio político en su contra para que se vaya, expresaron.



> Dirigente del PT en Sinaloa, Leobardo Alcántara, encabezando manifestación.



3

manifes-

taciones se realizaron la semana pasada contra Estrada Ferreiro.

SONRÍE
— YA ESTÁS EN CASA —

3 Y 4 RECÁMARAS

688 54 93
Sector La Conquista

housésin
DESARROLLOS
Espacios nuevos de vida